

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 02.06.2020

Anfrage Nr.: 0046/2020/FZ
Anfrage von: Stadtrat Weiler-Lorentz
Anfragedatum: 07.05.2020

Betreff:

Maßnahme Maaßstraße

Im Gemeinderat am 07.05.2020 zu Protokoll genommene Frage:

Das eine ist, dass sich der Bezirksbeirat Wieblingen sich darüber beklagt hat, dass eine Maßnahme in der Maaßstraße völlig anders umgesetzt worden ist wie im Bezirksbeirat diskutiert. Warum ist das geschehen? Es soll statt einer kleinen Grünfläche ein Stelzenhaus erstellt werden.

Antwort:

Die von Herrn Dr. Weiler-Lorentz angesprochene Thematik wurde ebenfalls bereits durch Bezirksbeirätin Dr. Buyer angefragt und am 30.04.2020 wie folgt beantwortet.

Die Planung hat sich an sich nicht geändert.

Nur für dieses kleine Grundstück, das nicht Teil der öffentlich gewidmeten Verkehrsfläche ist, ist inzwischen eine neue Nutzungsidee entstanden, weshalb die Umsetzung vorerst zurückgestellt wurde. Die Nutzungsidee wird derzeit auf Herz und Nieren geprüft und, sobald Corona das zulässt, diskutiert. Im Falle, dass diese Idee nicht trägt, wird die ursprüngliche Planung umgesetzt.